

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass alle Kinder eine gute erste Schulwoche verbracht haben.

Für uns gab es vor Schuljahresbeginn einige Stolpersteine, da eine neue Kollegin kurzfristig abgesagt hat. Aber dank Frau Tscharnke sind wir im Bereich „Unterricht“ voll ausgestattet und freudig ins Schuljahr gestartet.

Am 23. und 25.09.2024 besucht uns die Schulinspektion: Unterricht wird besucht, Dokumentationen werden gesichtet, Kinder und Eltern der 4. und 6. Klassen werden online befragt, einige Kinder, Eltern, Lehrkräfte und Erzieher*innen wurden zu jeweils einem Gruppeninterview geladen. Wir sind gespannt!

Herausfordernd, besonders für Sie, ist sicher die Umstellung der Essensausgabe auf das Chipkartensystem. Unten sende ich Ihnen eine Information unseres Caterers zu diesem Thema mit.

Morgen finden unsere zwei Einschulungsfeiern statt. Ich bedanke mich herzlich bei den Eltern des 2. Jahrgangs und dem Förderverein, die gemeinsam für die wartenden Eltern ein Büfett in der Mensa anbieten.

Unsere Saph, zwei 4. Klassen, unser Chor und unsere Tanz-AG haben sich motiviert auf die Einschulungsfeiern vorbereitet – die Aufführungen werden ganz bestimmt wunderbar!

Wir sind davon überzeugt, dass alle Kinder ab Montag den Weg in ihre Klassen ganz allein finden!

Bitte beachten Sie, dass der „Eingang Hartmannsweilerweg“ sowie das dortige Treppenhaus nicht von Kindern und Eltern benutzt werden dürfen.

Bereits festgelegte Termine:

19.09.2024 Tag der offenen Tür, 16.00 bis 18.00 Uhr
15.10.2024 FreiDay: Markt der Ideen
15.11.2024 Deutscher Vorlesetag
20.11.2024 Fachlehrkräfte-Sprechtag
29.11.2024 Zinnowbasar

Herzliche Grüße

Gudrun Mojem und Sandra Buchfink

Sehr geehrte Eltern der Zinnowwald-Grundschule,

vielen Dank für die zahlreichen Registrierungen bei unserem neuen Software-Anbieter **SAMS-ON**. Leider war der Wechsel des Systems unumgänglich, da der Senat im Rahmen der diesjährigen Ausschreibung die Einführung eines Chipkartensystems verbindlich vorgeschrieben hat. Unser vorheriger Anbieter konnte dies nicht umsetzen, weshalb wir uns für SAMS-ON entschieden haben. Wir freuen uns, dass sich bereits **70 % der Eltern Ihrer Schule erfolgreich bei uns registriert** haben. Unser Ziel ist es, auch die restlichen Eltern zu erreichen, damit für alle Kinder die Schulverpflegung gesichert werden kann.

Das **Chipkartensystem wird nach den Herbstferien** in Absprache mit Ihrer Schule eingeführt. Wir können die Sorgen vieler Eltern in Bezug auf die Einführung des neuen Systems nachvollziehen und möchten Sie beruhigen: Bis zum Start im November werden wir die Zeit

intensiv nutzen, um Lösungen für mögliche Herausforderungen zu finden. In der Zwischenzeit werden **Probeläufe** an Ihrer Schule durchgeführt, wofür die frühzeitige Registrierung aller Eltern notwendig ist.

Sie müssen sich keine Sorgen machen: Jedes Kind, das sich erfolgreich registriert und das Essen vorbestellt hat, wird weiterhin von uns mit dem Mittagessen versorgt.

Sollten Sie **Unterstützung bei der Registrierung** benötigen, steht Ihnen unser **Kundenservice** gerne zur Verfügung. Sie erreichen uns werktags von 8 bis 12 Uhr telefonisch unter 030 – 804 80 992 oder per E-Mail an kundenservice@dieschulkoetze.de.

Wir wünschen einen guten Appetit!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Team von Die Schulköche

DSK / DIE SCHULKÖCHE GmbH
Am Hegewinkel 2A, 14169 Berlin
Telefon: 030 – 804 80 992
E-Mail: kundenservice@dieschulkoetze.de
Internet: www.dieschulkoetze.de

Geschäftsführer:
Manfred Liemann, Aljoscha von Nagorski
Handelsregister: Registergericht Berlin-Charlottenburg, HRB 151562 B
Unternehmenssitz: Berlin